

La table de dialogue du Nicaragua parvient à un consensus concernant l'agenda de négociations



Managua, 21 mars (RHC)- Le gouvernement et les opposants du Nicaragua se sont de nouveau assis à la table de dialogue national pour l'entente et la paix et ils sont parvenus à un consensus sur l'agenda de négociations après une interruption du processus.

Dans une note finale ajoutée à un texte rendu public, les parties ont décidé d'aborder immédiatement et de façon simultanée les thèmes de l'agenda concernant la libération des personnes arrêtées, la démocratie et les réformes électorales.

La note expose par ordre alphabétique les questions générales qui doivent faire l'objet de débats après, avec profondeur, à la table de négociations.

Les autorités sandinistes ont également annoncé qu'elles mettront en liberté toutes les personnes qui ont été arrêtées au cours de la tentative de coup d'état d'avril 2018 dans un délai n'excédant pas 90 jours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186418-la-table-de-dialogue-du-nicaragua-parvient-a-un-consensus-concernant-lagenda-de-negociations>



Radio Habana Cuba